

Julien et son chien Bob

C'est le premier jour de l'école. Julien se lève tôt.

D'abord, il fait sa toilette dans la salle de bain. Ensuite, il prend son petit déjeuner dans la cuisine. Après, il s'habille.

Enfin, il prend son cartable et se dirige vers l'école tout seul à vélo. Devant la porte de la maison son chien Bob le regarde attentivement.

Le jeune garçon ne fait pas attention car la pauvre bête le poursuit jusqu'à l'école.

Maintenant, Julien est en classe avec ses camarades. Ils s'assoient tranquillement.

Le maître explique la leçon de lecture et écrit sur le tableau. Les élèves sont bien calmes. Tout à coup, Julien aperçoit son chien qui entre doucement en classe. Il aboie très fort. Les élèves se sont étonnés ils ont très peur. Ils hurlent très fort. Julien rougit de honte. Il se met à pleurer à chaudes larmes. Le maître monsieur Lucien est en colère. Il crie à haute voix : Que fait ton chien dans ma classe ? Il gronde le petit garçon. Julien répond : « Il m'a suivi jusqu'ici. Je suis vraiment désolé monsieur ».

Enfin, Julien sort et le ramène vite à la maison.

